

Katholische Pfarrei St. Hubertus

Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

wisst Ihr eigentlich, dass Ihr ein Recht habt, Euch zu beschweren? Auch in unserer Gemeinde!

Es kann vorkommen, dass Euch das Verhalten oder die Entscheidung eines Erwachsenen nicht gefällt, Euch vielleicht sogar kränkt oder verletzt.

Wir wollen, dass Ihr damit nicht allein bleibt. Wir wollen, dass Ihr Eure Meinung sagt, damit wir etwas ändern können.

Das ist übrigens kein Petzen!

Sprecht mit Herrn Kaplan Hell / Frau Rita-Maria Jermis oder sucht Euch eine andere Person Eures Vertrauens.

Frau Jermis könnt Ihr auch anrufen (033439) 59 378, oder auch einen Brief oder einen Zettel in den Briefkasten einwerfen.

Wenn Ihr keinen Namen darauf schreibt, bekommt die Briefe Herr Kaplan Hell.

Wenn Ihr einen Namen darauf schreibt, wird der Brief an denjenigen weitergeleitet. Eine Antwort ist garantiert.

Euer Pfarrgemeinderat

Wenn Ihr Euch an jemanden außerhalb der Gemeinde wenden wollt, gibt es z. B. den

Beauftragten zur Prävention sexualisierter Gewalt in Berlin
Burkhard Rooß: (030) 204 548 327

Den Caritas Kinder- und Jugendnotdienst
in Frankfurt (Oder) in der Leipziger Straße 39: 0800 43 57 063
oder das

STIBB e.V. – Sozialtherapeutisches Institut Berlin-Brandenburg
in Kleinmachnow, Zehlendorfer Damm 43: (033203) 22 674